

Los presidentes de principales entidades tecnológicas del sector asegurador debatirán sobre la póliza digital en el Congreso de Mediadores

- Guillermo Calderón, Juan Fructos e Higinio Iglesias, juntos en una mesa redonda moderada por Rosa de Oña

4/9/2024.- Los presidentes de CIMA, Guillermo Calderón; TIREA, Juan Fructos y AETMA, Higinio Iglesias, analizarán el futuro de la póliza digital en una mesa redonda que se celebrará en el marco del Congreso de Mediadores, los días 23 y 24 de septiembre, en Gijón y que será moderada por Rosa de Oña, directora de Distribución y Conectividad de Zurich.

Los tres directivos compartirán su experiencia como máximos responsables de las principales entidades para la digitalización del sector asegurador. La moderación de Rosa de Oña es especialmente relevante al haber sido presidenta de la Plataforma CIMA hasta hace unos meses. Todas ellas tienen en común el objetivo de promover la interconexión y el intercambio de información estandarizada entre los actores del mercado de seguro, impulsando la modernización del sector a través de la tecnología. Su papel está siendo clave para facilitar la transformación digital en el mercado asegurador español.

La mesa redonda, que se celebrará el primer día del Congreso, lunes 23, profundizará en la situación actual de las pólizas digitales, su nivel de introducción, normativa aplicable, así como sus ventajas y los desafíos que presentan, entre ellos, la digitalización del sector y la necesidad de formación continua en tecnologías digitales para los Mediadores.

Bajo el eslogan “¿Evolución o revolución?”, el Congreso de Mediadores 2024 abordará muchos de los temas que preocupan a la Mediación, entre ellos, el impacto real de la Inteligencia Artificial; la avalancha normativa que sufre la profesión, la compra de negocios por parte de sociedades de capital riesgo, sistemas de retribución flexible, o cómo detectar un fraude antes de que ocurra.

Toda la información sobre el Congreso de Mediadores 2024 está disponible en:

<https://congresomediadores.es/>

Sobre el Consejo General

El Consejo General de los Colegios de Mediadores de Seguros es la corporación de derecho público que aglutina a 50 colegios profesionales distribuidos por todo el territorio nacional. Sus más de 7.000 miembros la convierten en la organización de agentes y corredores de seguros más importante de España y más numerosa de Europa.

Forma parte de las principales organizaciones internacionales de profesionales del sector como BIPAR (Europa), COPAPROSE (América) y WFii (mundial).

Cuenta con una escuela de negocios, CECAS, exclusivamente dedicada a la formación aseguradora.

Javier Barberá es su presidente desde 2021

Prensa: Cristina Sánchez · comunicacion@mediadores.info · 914 111 963
